

2021年1月の記事一覧

2021年1月

クラブ活動見学（2年生）

投稿日時：01/28 川内小学校管理者 カテゴリ:

今日はクラブ活動があり、2年生が来年からクラブ活動に参加するため見学をしました。

川内小学校では、スポーツクラブと家庭科クラブの2種類があります。はじめにスポーツクラブを見学しました。今回はバドミントンを行っており、途中から活動に混ぜてもらい、3～6年生と一緒に楽しく活動することができました。次に家庭科クラブを見学しました。今日はプリンを作っており、2年生の分も準備してくれていました。チョコペンなどで最後の飾り付け体験もさせてもらいました。2年生は、来年からのクラブ活動をとても楽しみにしているようでした。3～6年生の皆さんありがとうございました。



防災出前講座（3・4年）

投稿日時：01/27 川内小学校管理者 カテゴリ:

3・4年生の防災出前講座が行われました。

県の危機管理課の方々2名が来校され、講話をしてくださりました。

大雨時の河川の氾濫や土砂災害等について、ハザードマップなどの説明を受けたり、スマホを活用してのVR体験をしたりしました。実際に映像で見ることで、「危ない」「速く逃げないと」などと声を上げる児童もおり、児童達は土砂災害の危険性を感じていました。

昨年は、川内村でも大雨による河川の氾濫があり被害を受けました。これからも防災の意識を常に持って生活してほしいと思います。

危機管理課の方々、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



読み聞かせ（3年）

投稿日時：01/22 川内小学校管理者 カテゴリ:

3年生の本の読み聞かせがありました。

いつも楽しみにしている読み聞かせですが、今日も真剣に聞いていました。

とても寒い中、朝早くから読み聞かせに来ていただきありがとうございます。



木工教室（5・6年生）

投稿日時：01/19 川内小学校管理者 カテゴリ:

5・6年生の木工教室が、5時間目に行われました。

役場の建設課の方々など3名が、講師として来てくださりました。

まず木についてのお話があり、年輪のことや木材の使われ方などを説明していただきました。

その後で、ベンチや木製のラックなど数種類から、自分の作りたい物を選びました。児童が作りやすいようなキットになっているので、説明書を見た後講師の方々に教えていただいたりしながら、木槌等を使って全員が作りあげることができました。

家に持ち帰って大切に使用して欲しいと思います。

講師の方々、お忙しいところご指導いただき、また材料を提供していただきありがとうございました。



租税教室

投稿日時：01/14 川内小学校管理者 カテゴリ:

6年生の租税教室が、3校時に行われました。

相双法人会の方々来校され、DVDなどで税金が私たちの生活のどんなことに使われているか、税金がなかったらどうなるかなどの説明をしていただきました。6年生は、税金の大切さを理解し、ワークシートにクイズの答えや自分の考えを書いていました。最後に1億円分の紙幣の見本を全員が持ち、その重さを体感していました。

相双法人会の方々、本当にありがとうございました。



第3学期始業式

投稿日時：01/08 川内小学校管理者 カテゴリ:

第3学期の始業式が2校時に行われました。

校長先生から、「50」という数字が提示されたこの数字の意味は何か質問されました。3学期の授業日数ですが、それだけでなく50日後に伝統ある川内小学校は開校を迎え、新しい義務教育学校が開校することを伝えられました。2学期の終業式で伝えた内容についても確認がありました。

次に代表児童2名から、3学期がんばりたいことについて話がありました。

さらに、養護教諭よりコロナウイルス感染の予防方法について、あらためて確認があり、3学期もコロナやインフルエンザにかかることなく元気に登校に欲しいと思います。



朝のあいさつ運動

投稿日時：01/08 川内小学校管理者 カテゴリ:

今日から第3学期がスタートです。

朝から駐在の皆さんと3名のボランティアの方々、雪が積もって寒中、朝のあいさつ運動に来てくださいました。

バスから降りてきた児童、生徒に気持ちよいあいさつをしていただくと共に、今日は全員にティッシュも配っていただきました。

今年もどうぞよろしくお願いたします。

